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3. Affaires découlant du procès verbal 
 

3.    Classes alternatives 





 4

 b) Dernière réunion du CÉD – 21 juin 2005    
 

Souper à 17h00, huis clos de 18h30 à 19h30 avant la réunion et la réunion régulière à 

19h30. 

 

 c) Évaluation – directeur général 
 

Comité composé de la présidente, du vice-président et d’un membre du CÉD. 

 

 Proposition #2005-05-05 
Monsieur Marc Babineau propose que le comité d’évaluation soit composé de 

Madame Louise Désilets, Monsieur George LaBoissonnière et de Madame Pierrette 

Fortin.  Madame Line Côté-Page appuie.   ADOPTÉE 

 

 d) Invitation – James Thériault 
 

Étant donné que Monsieur James Thériault ne pouvait se libérer pour assister à la 

réunion du CÉD, Monsieur Marc Babineau nous fera une synthèse de documents 

portant sur différentes méthodes de gestion.   Ce point est remis à la prochaine 

réunion du CÉD. 

 

Proposition #2005-05-06 
Monsieur Adrien Fournier propose qu’un comité soit formé pour élaborer un modèle de 

gouvernance.  Madame Ann Martin appuie.  ADOPTÉE. 

 

Marc Babineau 

 Jean-Marie Cyr 

 Adrien Fournier 

 Pierrette Fortin 

 Jeanne Da Gauthier 

 Louise Désilets 

 

 e) Invitation Cyrille Sippley 
   

Le CA de la FCENB travaille présentement sur la réévaluation de la cotisation à la 

FCENB.  Ce point est remis à l’ordre du jour d’une prochaine réunion. 

 

 
 



 5

 
9.   Rapport du comité pour les invitations 
 

 Le comité recommande le processus suivant : 

 

- Il est de la responsabilité des écoles de soumettre les noms de candidats potentiels. 

- Les critères pour que le Conseil accepte de leur rendre hommage lors d’une réunion 

publique sont les suivants : 

o L’école peut soumettre le nom d’un individu ou d’une équipe 

o La réalisation est reliée aux activités scolaires 

o L’individu ou l’équipe est champion-ne provincial-e ou a atteint le niveau national 

- Seules les candidatures reçues au plus tard le premier jour de chaque mois seront 

considérées pour la prochaine réunion publique du CÉD. 

- Le Conseil rendra hommage à un maximum de trois individus ou équipes lors d’une même 

réunion publique. 

- Une somme maximale de 100$ par réunion sera autorisée pour défrayer les coûts 

associés à cette activité. 

 

Un formulaire de mise en candidature devra être élaboré à la suite de l’acceptation du projet 

par le CÉD.  Le comité recommande que ce programme soit mis en œuvre dès le début de 

l’année scolaire 2005-2006. 

 

Proposition #2005-05-07 

Monsieur Marc Babineau propose que le CÉD appuie la recommandation du comité pour les 

invitations afin d’instaurer ce processus et que ce programme soit mis en œuvre dès le début 

de l’année scolaire 2005-2006.  M. Jean-Marie appuie. ADOPTÉE. 

 

10.   Rapport du comité de communication 
  

Le comité suggère une rencontre échange avec les présidents et un autre membre des CPAÉ 

des écoles.  La date tentative est le 30 mai 2005.  Les détails entourant cette invitation sont à 

suivre. 

 

11.   Bilan du plan annuel et ébauche du plan 2005-2006
 

Madame Lise Aubut fait le bilan du plan annuel et révise l’ébauche du plan 2005-2006 en 

spécifiant les ajouts dans chaque domaine. 
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- Offrir la formation en secourisme et premiers soins au personnel enseignant (1 à 2 par 

école) 

- Politique sur la sécurité en milieu scolaire 

- Projet «  L’école au cœur de la communauté » 

 

Domaine 5 – Milieu axé sur l’apprentissage à vie 
 

Ajouts : 

 

- Valoriser l’apprentissage à vie à travers une campagne de sensibilisation 

- Répertorier le nombre d’élèves qui participent au cours d’éducation coopérative. 

 

Domaine 6 – Milieu transparent et redevable 
 

Ajouts : 

 

- PÉÉ (Cité des Jeunes, Mgr-Lang, Marie-Immaculée) 

- 3 visites dans les écoles – direction de l’éducation 

- Bulletin descriptif informatisé 7e 

 

Proposition #2005-05-08 
Madame Jeanne Da Gauthier propose que le CÉD adopte le plan annuel 2005-2006 tel que 

présenté.   Madame Ann Martin appuie.  ADOPTÉE.  

 

Le conseil mandate les employés d’inclure des cibles touchant la dyslexie et les projets du 

PLOE dans le plan annuel 2005-2006. 

 

12.   Politique 4.04 – Hors Zone
 

Proposition #2005-05-09 
M. Adrien Fournier propose que le CÉD adopte la Politique 4.04 – Hors Zone tel qu’amendé.  

Madame Jeanne Da Gauthier appuie.    

 

Amendement à la proposition #2005-05-09 : 
Monsieur Adrien Fournier propose que les raisons pour une demande d’hors zone soient 

ajoutés à la Politique 4.04 – Hors Zone.  Monsieur Jean-Marie Cyr appuie.  7 oui   3 non

ADOPTÉE. 

 

Proposition amendée  9 oui, 1 non   ADOPTÉE 
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13.   FCENB
 

Le CA de la FECD a rencontré la Ministre Dubé.   La prochaine réunion du CA de la FCENB 

aura lieu le 14 et 15 juin 2005 pour parler des cotisat


	Pierrette Fortin, sous-district 2   Yvan Guérette, Dir. Serv
	George LaBoissonnière, sous-district 3  Denise Laplante, Sec
	Adrien (Pat) Fournier, sous-district 5  Lise Aubut, Directri
	Jean-Marie Cyr, Sous-district 6
	Louise Désilets, sous-district 7
	Ann Martin, sous-district 8
	Line Côté-Page, sous-district 9
	Martine Michaud, sous-district 10

